

KATA PENGANTAR

Dengan kerendahan hati, penulis panjatkan puji dan syukur kepada Allah SWT atas segala rahmat dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan proposal tesis ini. Proposal ini ditulis untuk memenuhi sebahagian persyaratan memperoleh gelar Magister Ekonomi Program Pascasarjana Ilmu Ekonomi, Universitas Negeri Medan. Proposal ini berjudul “Analisis Dampak Investasi Asing Langsung Dan Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pertumbuhan Ekonomi Di Indonesia”. Sholawat dan salam tercurah atas pemimpin ummat, Rasulullah Muhammad SAW, keluarga, para sahabat dan seluruh generasi setelahnya, semoga kelak dihari perhitungan kita mendapat pengakuan serta pertolongan dari beliau sebagai ummatnya. Aamiin ya robbal a’lamin.

Dalam penulisan ini, penulis menyadari tidak terlepas dari berbagai kesulitan-kesulitan dalam menyelesaikannya. Namun berkat izin dari Allah SWT dan bantuan dari semua pihak serta dengan usaha yang maksimal sesuai dengan kemampuan penulis, akhirnya tesis ini dapat diselesaikan dengan baik atas bantuan tersebut, pada kesempatan ini penulisan mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr.Syawal Gultom, M.Si, Selaku Rektor Universitas Negeri Medan dan Bapak Prof.Dr. Bornok Sinaga, M.Pd. selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
2. Ibu Fitrawaty. SP,M.Si, selaku ketua Program Studi dan Bapak Dr.M.Fitri Rahmadana,M.Si. selaku Sekertaris Program Studi Ilmu Ekonomi Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

3. Bapak Dr.Dede Ruslan, M.Si. sebagai Pembimbing I yang banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada saya sejak awal penelitian sampai dengan selesainya Tesis ini. Semoga Allah membalas semua kebaikan hati Bapak dan selalu diberikan nikmat rezeki dan kesehatan, aamiin.
4. Ibu Fitrawaty. SP,M.Si, Selaku Pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada saya sejak awal penelitian sampai dengan selesainya Tesis ini. Semoga Allah membalas semua kebaikan hati ibu dan selalu diberikan nikmat rezeki dan kesehatan, aamiin.
5. Bapak dan ibu dosen Pasca Sarjana Jurusan Ilmu Ekonomi yang telah mendidik saya, Terimakasih atas ilmu dan curahan kasih sayang kepada penulis selama perkuliahan, semoga Allah membalas semua kebaikan bapak dan ibu dosen.
6. Teristimewa kepada keluarga saya terutama kepada orangtua saya Buya Hamdani sirait dan Umi Rumsari yang telah memberikan kasih sayangnya serta dukungan baik moril maupun materi selama perkuliahan hingga selesai, semoga Allah selalu memberi kesehatan dan selalu dalam lindungan Allah. Aamiin.
7. Teristimewa kepada adik sekaligus sahabat terbaik saya Syah Faradillasani Sirait yang telah memberikan kasih sayangnya serta dukungan moril selama perkuliahan hingga selesai, semoga Allah selalu memberi kesehatan, tercapai semua cita-cita dan selalu dalam lindungan Allah,
8. Teristimewa kepada kepala sekolah sekaligus sahabat terbaik saya Bapak Eka, Buk Very, Buk Meriza, Buk Siti, Buk Aida, Buk Fitri yang selalu memberi dukungan dan semangat dalam hidup saya, semoga Allah selalu memberi kesehatan dan selalu dalam lindungan Allah. Aamiin

9. Sahabat-sahabat tercinta angkatan 2014 kelas A-Reg Program Studi Ilmu Ekonomi Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Bang Crish dan Maya Sabirina, Kak Tety, Kak Silvi, Bang Alam, Kak Kiki, Kak Lela, Kak Siomi, Kak Imel, Kak Margaret, Kak Uli, Paman Dedi, Bang Adi, Bang Fajar, Suratno, Rabiatul adawiyah, Aisyah, yang telah menjalin keakraban bersama dalam suka maupun duka, bertukar informasi dan selalu menjadi semangat belajar bersama selama menjalani perkuliahan

Penulis menyadari masih banyak kesalahan baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan Tesis ini.

Akhirnya dengan segala kerendahan hati penulis berharap semoga Tesis ini dapat bermanfaat bagi dunia pendidikan, pemerintah dan masyarakat

Medan, Januari 2017

Penulis

Syah Faradiba S.Sirait

NIM. 814 6161 010